

Mein Gedicht !

Viel Kummer und Leid
eine trostlose Zeit.
Zu tragen ist ein schweres Joch,
gefallen in ein tiefes Loch.

Soll das mein Leben sein,
in Dunkelheit und ganz allein?
So vieles geht mir durch den Sinn,
Hier muß ich raus , bleib da nicht drinn.

In dieser trüben Stunde nun,
muß man zuerst was selber tun.
Nur beten hilft da ganz allein,
ein Engel kann mein Retter sein.

Ausharren ist das erste Gebot.
Wer hilft mir jetzt aus meiner Not?
Da hilft nur Gott auf jeden Fall
und schickt dir einen Sonnenstrahl.

An dem du dich empor kannst zieh'n,
nimm diesen Strahl als Rettung hin.
Verdräng die Not und du wirst seh'n
bleib stark, bald wird es wieder weiter gehn

Sag täglich " Danke" und ein liebes Wort
der Herrgott hilft an jedem Ort.
Um ganz deutlich es zu sagen,
Er hilft dir alles Leid zu tragen.